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Cervejaria de Amparo conquista 
quatro medalhas em um dos 

maiores concursos cervejeiros do 
mundo que acontece em Londres

Ações 
ambientais no 

aterro cumprem 
normas e 

favorecem 
excelente 
avaliação

Rocam e PM 
apreendem 
quase 170 
pedras de 
crack em 

bairro de Mogi 
Mirim

Atletas do futebol sub-12 de 
Estiva Gerbi vão disputar a 

final da Copa Mandi de Mogi 
Guaçu

Prefeitura de 
Engenheiro 
Coelho abre 

inscrições para 
oficinas de 

qualificação em 
informática

Prefeito assina 
novo convênio 

com Santa 
Casa para 
realização 

de cirurgias 
eletivas

4º Qualifica 
Fatec tem 
inscrições 
abertas em 

Mogi Mirim 

Rodrigo Garcia recebe título de cidadão Jaguariunense, 
participa de reunião da RMC e lança plataforma Infratech 

Em visita a Jaguariúna 
na manhã desta sexta-feira 
(12), o governador Rodri-
go Garcia participou de 
reunião do Conselho de 
Desenvolvimento da Região 
Metropolitana de Campinas 
(RMC) e do lançamento 
da plataforma de projetos 
Infratech – Gestão Pública 
Inteligente, pelo Instituto 
Movimento Cidades In-
teligentes, realizados na 
Motorola. 

O primeiro compromisso 
na visita foi a entrega do 
Título de Cidadão Jaguariu-
nense ao governador, que 
contou com as presenças 
do presidente da Câmara 
de Jaguariúna
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Recentemente foram di-
vulgados os vencedores da 
primeira etapa do World Beer 
Awards 2022. A premiação é 
considerada uma das compe-
tições mais importantes no 
mundo todo do mercado cer-
vejeiro. O World Beer Awards 
acontece em duas etapas, sen-
do que a primeira seleciona 
as melhores cervejas de cada 
país participante. Depois, 
acontece uma outra etapa em 
Londres, onde os vencedores 
de cada país competem entre 
si pelo título de melhores de 

mundo. No total, 120 cerve-
jarias brasileiras renomadas 
foram classificadas nesse pri-
meiro estágio da competição, 
como é o caso da cervejaria 
Ashby, de Amparo, interior do 
estado de São Paulo.

A marca foi fundada em 
1993 e ficou conhecida nacio-
nalmente por ser a primeira 
micro cervejaria do Brasil. 
A Ashby possui mais de dez 
cervejas em seu portfólio, 
sendo que no World Beer 
Awards desse ano, a empresa 
conquistou quatro medalhas 

no total. A Ashby American 
Pale Ale conquistou medalha 
de ouro. Feita com lúpulos 
cítricos e florais, ela é uma cer-
veja refrescante e com amar-
gor médio. Essa é a segunda 
medalha de ouro conquistada 
pela Ashby APA em uma pre-
miação. A primeira foi ano de 
2016, na Copa Cervezas de 
America. Já a Ashby Weiss, 
cerveja de trigo que possui 
espuma cremosa e duradoura, 
além de aroma frutado com 
notas de cravo e banana, levou 
prata esse ano.

O trabalho de gestão am-
biental realizado pela SAMA 
(Secretaria de Agricultura e 
Meio Ambiente) no aterro 
sanitário municipal garante 
que todas as normas técnicas 
do empreendimento sejam 
cumpridas. Em um dessas 
exigências, a Cetesb (Com-
panhia Ambiental do Estado 
de São Paulo) determina que 
sejam feitas análises das águas 
subterrâneas e superficiais 
visando à proteção dos lençóis 
freáticos e da qualidade dos 
solos.

Policiais militares da Ro-
cam (Rondas Ostensivas 
com Apoio de Motocicle-
tas) apreenderam, na tarde 
de quarta-feira na Zona 
Leste da cidade, uma gran-
de quantidade de crack e 
apreenderam três suspeitos, 
inclusive dois menores de 17 
anos. A ação teve início por 
volta das 15h30, quando o 
sargento James Dean e o 
cabo Bernardes, em patru-
lhamento pela rua Janete 
Clair, no bairro Linda Chaib, 
desconfiaram de um carro 
com três pessoas dentro.

Os jovens guerreiros do 
futebol sub 12 de Estiva 
Gerbi estão na final da Copa 
Mandi de Mogi Guaçu. A 
equipe estivense venceu a 
partida da semifinal dispu-
tada na manhã deste sábado 
(13), por 2×1 contra o time 

BTS Chiarelli. Os dois gols 
foram marcados pelo joga-
dor Mateus sob o comando 
do professor e treinador Ro-
berto Totti. E o jogo da final 
será disputado no próximo 
sábado, dia 20, em Mogi 
Guaçu.

O prefeito Rodrigo Falsetti 
assinou nesta quarta-fei-
ra, dia 10 de agosto, novo 
convênio com a Santa Casa 
de Misericórdia para a rea-
lização de cirurgias eletivas 
abrangendo a média e alta 
complexidade nas áreas de 
ortopedia, cardiovascular, 
ginecologia e urologia, com 
duração inicial de cinco me-
ses, podendo ser prorrogado. 
Esse é o segundo termo as-
sinado com o hospital, a fim 
de diminuir as demandas de 
cirurgias reprimidas do mu-
nicípio. A principal novidade 
é a inclusão de procedimen-
tos ortopédicos.

Começaram nesta se-
gunda-feira (15) as inscri-
ções para o Qualifica Fatec. 
Estudantes matriculados 
no terceiro ano do Ensino 
Médio têm até 19 de agosto 
para preencher o formulá-
rio online e se inscrever em 
um dos quatro minicursos 
presenciais oferecidos pela 
Faculdade de Tecnologia do 
Estado (Fatec) Mogi Mirim, 
a partir de setembro. Nesta 
terceira edição, o Qualifica 
Fatec oferece 20 vagas para 
cada uma das quatro quali-
ficações: Conceitos Iniciais 
da Elétrica e da Eletrônica; 
Introdução à Automação 
Industrial; Introdução à 
Fundição; e Introdução à 
Usinagem. 

A Prefeitura Municipal 
de Engenheiro Coelho abriu 
as inscrições para as ofi-
cinas de qualificação em 
informática, promovidas 
no Centro de Referência da 
Assistência Social (CRAS). 
As oficinas são gratuitas e 
para participar, basta ter 
cadastro no Cadastro Úni-
co, com número de NIS. 
As vagas são voltadas para 
jovens entre 15 e 17 anos e 
para idosos, maiores de 60 
anos. Para participar, bastar 
se inscrever diretamente no 
CRAS, entre os dias 15 e 26 
de agosto, das 8h30 às 11h30 
e das 13h às 16h.
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ARTIGOS

Celebrar a Semana 
da Advocacia¹ é cele-
brar, de certa manei-
ra, a própria demo-
cracia. Não é exagero 
dizer que a profissão 
tem uma relação qua-
se simbiótica com o 
Estado Democrático 
de Direito. Afinal, 
regimes ditatoriais e 
totalitários também 
são capazes de poli-
ciar, investigar, julgar 
e punir seus cida-
dãos, mas somente a 
democracia consagra 
os direitos ao devido 
processo legal, à am-
pla defesa e à presun-
ção de inocência.

A livre atuação 
da advocacia está, 
portanto, no próprio 
cerne daquilo que 
diferencia o funcio-
namento da Justiça 
como espaço de ga-
rantia da continui-
dade democrática. 
Onde advogados não 
podem exercer ple-
namente suas fun-
ções, não há demo-
cracia. E onde viceja 
o autoritarismo, o 
livre exercício da nos-
sa profissão se torna 
alvo preferencial de 
restrições e assédio, 
por vezes declara-
dos e, mais comum, 
velados – disfarça-
dos sob discursos de 
“interesse público” 
ou necessidades de 
efetivas burocracias 
judiciárias.

A história recente 
brasileira ilustra bem 
o ponto. A ditadura 
militar (1964-1985) 
perseguiu profissio-
nais da advocacia e 
juristas, violou seus 
sigilos telefônicos, 
interceptou suas cor-
respondências, pren-
deu-os.

A Ordem dos Ad-
vogados do Brasil 
(OAB) desempenhou 
papel fundamental 
na luta pela redemo-
cratização do país. 
Esse posicionamen-
to firme cobrou um 
preço. A instituição 
foi vítima de ataques, 
incluindo um atenta-
do à bomba na sede 
do Conselho Federal 
da OAB que vitimou 
a secretária Lyda 
Monteiro da Silva, 
em 1980.

A  d u r a s  p e -
nas, conquistamos 

a Constituição de 
1988, dando início 
ao maior e mais está-
vel ciclo democrático 
de nossa história. Há 
mais de três déca-
das, as brasileiras e os 
brasileiros podem se 
expressar livremente 
e debater suas visões 
de mundo, organizar-
-se politicamente e 
participar de eleições 
limpas, com transi-
ções pacíficas entre 
os governos.

Essa estabilidade 
institucional foi de 
suma importância 
para que o país cres-
cesse e melhorasse 
uma série de indi-
cadores. Ainda en-
frentamos mazelas 
sociais gravíssimas, 
além de figurarmos 
entre as nações mais 
desiguais do mundo, 
mas não há dúvida 
de que o país que 
somos hoje é mui-
to diferente – mais 
desenvolvido e mais 
relevante no cenário 
global – do que aque-
le que promulgou a 
Constituição Cidadã 
em 1988.

Essas conquistas 
estão sob ameaça, 
pelo menos, sob se-
vera contestação. O 
Brasil vive uma situa-
ção de esgarçamento 
de suas instituições 
e de estreitamento 
do espaço do debate 
público, representa-
do, por exemplo, nos 
ataques infundados 
ao sistema eleitoral.

A confiabilidade 
das urnas eletrôni-
cas vem sendo ques-
tionada de maneira 
leviana, apesar de 
todos os esforços da 
Justiça Eleitoral em 
reiterar a segurança 
do sistema, testado 
à exaustão por espe-
cialistas e legitimado 
por representantes 
de todos os partidos 
políticos, ao longo de 
dezenas de pleitos.

Após mais de três 
décadas de estabili-
dade, o país se apro-
xima de uma elei-
ção majoritária sob o 
manto da incerteza. 
O que está em jogo 
é a continuidade da 
nossa democracia, 
no que se inclui o de-
ver de aperfeiçoá-la e 
adaptá-la às deman-

das da sociedade con-
temporânea. Porém, 
sem retrocessos.

Nesse contexto, 
celebrar a Semana da 
Advocacia em 2022² 
implica reiterar o 
compromisso da Or-
dem dos Advogados 
com a defesa do re-
gime democrático 
instituído pela Carta 
de 1988.

O direito ao voto, o 
respeito ao processo 
eleitoral, a sucessão 
natural de governan-
tes, o pluralismo po-
lítico, liberdade de 
expressão e de im-
prensa, as garantias 
individuais inscritas 
na Constituição: to-
dos esses são valores 
inegociáveis.

O lançamento da 
“Carta às Brasileiras 
e aos Brasileiros em 
Defesa do Estado De-
mocrático de Direito” 
foi um ato suprapar-
tidário e espontâneo, 
assinado por cente-
nas de milhares de 
pessoas, sendo sínte-
se desse compromis-
so público.

É simbólico que 
esse manifesto tenha 
nascido na Faculdade 
de Direito da Univer-
sidade de São Paulo, 
a mais antiga do país. 
O que se vê, mais 
uma vez, é o senso de 
responsabilidade do 
campo jurídico com 
a defesa da Constitui-
ção, conquista maior 
do povo brasileiro em 
sua história recente.

Neste semana, em 
homenagem a advo-
cacia que trabalha 
pela construção do 
regime democrático 
no Brasil, desde o dia 
a dia nos pequenos 
fóruns, pequenas co-
marcas, delegacias de 
polícia, repartições 
públicas e tribunais, 
passando por Parla-
mentos, instituições 
e por toda arena pú-
blica em que a demo-
cracia com direitos é 
sucessivamente ga-
rantida, a Secional 
paulista da OAB re-
afirma que não irá 
aceitar retrocessos.

*Patricia Vanzolini 
é presidente da OAB 
SP e Leonardo Sica 
é vice-presidente da 
Secional.

Faria bem aos 
brasileiros de boa 
vontade e abertos 
a uma reflexão, a 
leitura do livro “O 
complô no Poder”, 
da professora de 
filosofia italiana 
Donatella Di Cesa-
re, publicado pela 
editora Ayiné. Ela 
mostra como alguns 
governos criam a te-
oria da conspiração 
para se fortalecerem 
no comando das po-
líticas públicas e na 
fanatização do povo.

Isso tem ocorri-
do em várias par-
tes do mundo e os 
exemplos são abun-
dantes. A seita pa-
ranoica QAnon, o 
incrível fenômeno 
antivacina, que leva 
médicos a dizerem 
que os fabricantes 
querem dominar 
outros povos e sub-
jugar as nações que 
se vacinarem, a in-
vasão de notícias 
falsas, que sempre 
existiram sob a for-
ma de boatos, mas 
que as redes sociais 
elevaram à enésima 
potência. 

Donatella recorre 
a Umberto Eco, não 
aquele de “O Nome 
da Rosa”, mas o au-
tor de “O Pêndulo 
de Foucault”, o mes-

mo pensador que 
afirmou que antes 
da internet o imbe-
cil falava sozinho 
ou a poucos dispos-
tos a ouvi-lo em um 
botequim. Agora, 
as redes sociais de-
ram voz à imbeci-
lidade galopante, 
aos catastrofistas, 
aos que enxergam 
o comunismo em 
todas as falas, os 
negacionistas, os 
terraplanistas, os 
armamentistas e 
outros exotismos 
muito perigosos.

Seria melhor ler 
“O Pêndulo de Fou-
cault” antes de ler 
“O complô no Po-
der”. Pois o livro de 
Eco mostra o que é 
paranoia em várias 
dimensões. Ou fazer 
a leitura simultânea 
de Karl Popper, no 
seu clássico livro “A 
Sociedade Aberta 
e seus inimigos”, 
de 1948, mas ainda 
atualíssimo.

A conclusão é a 
de que o pensamen-
to conspiratório 
está sempre arqui-
tetando fazer mal 
aos outros. Ou como 
diz Richard Landes, 
no livro “Céu e Ter-
ra”, que o paranoico 
pretende fazer crer 
que “nós somos os 

bons – os bem-in-
tencionados, as ví-
timas inocentes, ne-
cessitados de eterna 
proteção contra as 
agressões exterio-
res – enquanto “eles 
são os malvados – 
maliciosos, impla-
cáveis e que jamais 
pararão para ter o 
poder absoluto e 
assim prejudicar o 
resto do mundo”. 

Como diz Martim 
Vasques da Cunha, 
a quem recorri para 
esta reflexão, “ao 
projetarem o mal 
nos seus semelhan-
tes, os crentes cons-
piratórios se exi-
mem de qualquer 
culpa e responsa-
bilidade, surgindo 
daí a ausência de 
autocrítica em tal 
tipo de raciocínio”. 

Você tem acre-
ditado em alguma 
versão conspirató-
ria dentre as que 
não param de che-
gar em seu celular 
ou smartphone?

* J o s é  R e n a t o 
Nalini é Reitor da 
UNIREGISTRAL, 
docente da Pós-gra-
duação da UNINO-
VE e Presidente da 
ACADEMIA PAU-
LISTA DE LETRAS 
– 2021-2022. 

Nunca fomos con-
trários ao progresso; 
todavia, condena-
mos a poluição dos 
mananciais e das 
praias, a derrubada 
das florestas, o em-
porcalhamento dos 
campos, enfim, as 
agressões ao meio 
ambiente. Porque 
entendemos que a 
destruição da Natu-
reza é a extinção da 
raça humana, pois, a 
todo momento, em 
diferentes países, o 
ser humano, na ân-
sia de enriquecer a 
qualquer preço, cava 
a própria sepultura. 
O Profeta Isaías já 
fazia no Antigo Tes-
tamento da Bíblia 
Sagrada uma adver-
tência nos versículos 
cinco e seis do capí-
tulo 24 do seu Livro:

“(...) 5 Na verdade 
a terra está conta-
minada por causa 
dos seus moradores, 
porquanto transgri-
dem as leis, violam 
os estatutos e que-
bram a aliança eter-
na.

“6 Por isso, a mal-
dição consome a ter-
ra, e os que habitam 
nela se tornam cul-
pados; por esse fato, 
serão queimados os 
moradores da terra, 
e poucos homens 
restarão”.

O sexto versícu-

lo, uma antevisão 
milenar ,  aponta 
um conflito atômi-
co, hipótese viável 
numa sociedade que 
já deflagrou duas 
guerras mundiais e 
pouco respeito dá 
à terra, da qual o 
homem, desde o seu 
nascimento, retira 
seu sustento. Este 
planeta é a habitação 
comum dos povos. O 
ser humano com o 
seu Espírito Eterno 
não são criações à 
parte da Natureza, 
mas seus expoentes. 
A riqueza deste orbe 
é sua humanidade, 
visível e invisível, 
ecologicamente con-
ciliada com a fauna 
e a flora, com todo 
o meio ambiente. 
A propósito, cabe 
lembrar o soneto 
do grande poeta e 
Fundador da Legião 
da Boa Vontade 
(LBV), Alziro Za-
rur (1914-1979):

     
“A Suprema Ver-

gonha
Mãe Natureza, eu 

— Poeta — sou teu 
filho,

E em teu piedoso 
seio, calmo, ingres-
so.

Basta-me olhar-
-te, e a vislumbrar 
começo

A miséria sem fim 
do humano trilho.

      
Dessa contempla-

ção eis que regresso,
E, ó Mãe Perfeita, 

vê quanto eu me hu-
milho:

Só o homem ma-
culou esse teu brilho

Com a cínica men-
tira do progresso!

      
Ante a tua bonda-

de intraduzível,
Serenissimamen-

te inconsuntível,
As humanas gran-

dezas todas somem...
      
E, ó Mãe Natura, 

se algo me envergo-
nha

Ao contemplar-te, 
Mãe, eis a vergonha:

É a suprema ver-
gonha de ser ho-
mem!”

     
O ser humano 

tem-se colocado 
nessa posição, da 
qual terá obriga-
toriamente de sair 
pelo próprio esforço 
e merecimento, para 
não se transformar 
em uma “espécie em 
extinção”. Todo dia é 
dia de renovar nosso 
destino. A vida sem-
pre vence.

     
José de Paiva Net-

to ? Jornalista, ra-
dialista e escritor.

      paivanetto@
lbv.org.br — www.
boavontade.com

Não existe democracia 
plena sem a advocacia

O complô no Poder

Ser humano: uma 
espécie em extinção

*
Por Patricia Vanzolini e Leonardo Sica*

*
Por José Renato Nalini

*
Por Paiva Netto
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Cervejaria de Amparo conquista quatro medalhas em 
um dos maiores concursos cervejeiros do mundo que 

acontece em Londres

Secretaria de ação social desenvolve atividades 
durante o agosto lilás

Estado de SP gerou 385 mil empregos formais nos 
primeiros seis meses de 2022

Educação de SP realiza formação com educadores 
sobre prevenção de acidentes e normas de segurança

Da Redação

Recentemente foram 
divulgados os vencedores 
da primeira etapa do World 
Beer Awards 2022. A pre-
miação é considerada uma 
das competições mais im-
portantes no mundo todo 
do mercado cervejeiro. O 
World Beer Awards acon-
tece em duas etapas, sendo 
que a primeira seleciona 
as melhores cervejas de 
cada país participante. De-
pois, acontece uma outra 
etapa em Londres, onde 
os vencedores de cada 
país competem entre si 
pelo título de melhores 
de mundo. No total, 120 
cervejarias brasileiras re-
nomadas foram classifica-
das nesse primeiro estágio 
da competição, como é o 
caso da cervejaria Ashby, 
de Amparo, interior do 
estado de São Paulo.

A marca foi fundada 
em 1993 e ficou conhecida 
nacionalmente por ser a 
primeira micro cervejaria 
do Brasil. A Ashby possui 
mais de dez cervejas em 
seu portfólio, sendo que no 
World Beer Awards desse 
ano, a empresa conquistou 
quatro medalhas no total. 
A Ashby American Pale 
Ale conquistou medalha 
de ouro. Feita com lúpu-
los cítricos e florais, ela é 
uma cerveja refrescante 
e com amargor médio. 
Essa é a segunda medalha 
de ouro conquistada pela 
Ashby APA em uma pre-
miação. A primeira foi ano 
de 2016, na Copa Cervezas 
de America. Já a Ashby 
Weiss, cerveja de trigo que 
possui espuma cremosa e 
duradoura, além de aroma 
frutado com notas de cra-
vo e banana, levou prata 
esse ano.

Ela também já tinha 
sido premiada anterior-
mente em outros con-
cursos de cerveja, inclu-
sive com uma medalha 
de ouro na Copa Cervezas 
de America 2018. Outro 
rótulo premiado na edição 
desse ano do World Beer 
Awards foi a Ashby Puro 
Malte. Sua produção foi 
feita com 100% malte de 
cevada importado e quatro 
tipos de lúpulos america-
nos e alemães. Nesse ano, 
ela conquistou medalha 
de bronze no World Beer 
Awards, mas ela já tinha 
sido premiada na edição 
de 2019 do mesmo concur-
so com medalha de prata.

A Ashby British Strong 
Ale também conquistou 
medalha de bronze na pri-
meira etapa do concurso 
esse ano. Conhecida por 
ser uma legítima puro 
malte ela carrega a mais 

pura tradição das ales in-
glesas, com quatro tipos de 
malte e lúpulos aromáti-
cos, que oferecem sabores 
de amêndoas e frutas am-
arelas. Em 2016, ela levou 
medalha de ouro na Copa 
Cervezas de America. So-
mente nesse ano, a Ashby 
já foi premiada sete vezes.

“Temos muito orgulho 
de saber que as cervejas 
que nós produzimos com 
tanta qualidade e dedi-
cação então sendo con-
templadas com prêmios 
em concursos renomados 
no Brasil e no mundo, e 
isso acaba sendo até uma 
motivação para seguirmos 
sempre aprimorando nos-
sas receitas e buscando 
cada vez mais inovação 
e empenho, pois o nosso 
orgulho é saber que somos 
uma porta de entrada para 
quem está descobrindo o 
universo das cervejas es-

peciais”, afirma Scott Ash-
by, fundador da marca.

Sobre a Ashby
Foi no ano de 1993 que 

Scott Ashby, americano 
que chegou ao Brasil em 
1992, decidiu montar, na 
cidade Amparo, SP, a pri-
meira Micro Cervejaria 
do Brasil, a fim de trazer 
ao país o conceito de cer-
vejas especiais dos EUA. 
Scott, físico, apaixonado 
por cervejas, ingressou no 
curso Cervejeiro na Uni-
versidade da Califórnia no 
ano de 1990 e, logo em se-
guida começou a trabalhar 
na cervejaria americana 
Wasatch, onde permane-
ceu por dois anos. Antes 
disso, Scott já era home-
brewer e produzia cervejas 
para seus amigos, que 
rapidamente consumiam 
toda a produção caseira.

E a diferenciação da 

empresa já começou quan-
do pensou em montar 
uma fábrica na cidade de 
Amparo, SP, circuito das 
Águas Paulistas. Como 
essas bebidas são com-
postas por 95% de água, 
a qualidade desta na fab-
ricação é extremamente 
relevante. Por isso, a Ash-
by, escolheu estrategi-
camente o melhor lugar 
para suas instalações. As 
águas de Amparo, além 
de conservar a pureza que 
brota da terra, têm um 
equilíbrio excelente entre 
sais e minerais tornando-a 
perfeita para a fabricação 
de chopes e cervejas de 
qualidade ímpar.

Foi graças à Ashby que 
o cenário do mercado na-
cional começou a experi-
mentar um novo conceito 
de cervejas diferenciadas, 
o que antes era privilégio 
para poucos.

De Estiva Gerbi

Agosto Lilás é o nome 
dado à campanha do 
mês de conscientização 
sobre o combate à vi-
olência contra a mulher. 
Além disso, também es-
tão entre os objetivos da 
campanha informar a 
sociedade sobre a neces-
sidade de acabar com a 
violência contra a mulher 
e tornar conhecidos os 
canais de denúncia ex-
istentes e os serviços de 
atendimento à mulher 
que vivencia a violência. 
É também no mês de 
agosto que se comemora 
o aniversário de sanção 
da Lei Maria da Penha 
(nº 11.340/2006), que no 
ano de 2022 completa 16 
anos, no dia 07 de agosto.

Neste ano, a Secretaria 
Municipal de Ação Social 

realizará inúmeras ações 
e atividades no decorrer 
do mês de agosto para 
sensibilizar toda pop-
ulação, iniciando com 
palestra para os idosos 
da terceira idade, realiza-
da na última sexta-feira 
(12), no Centro da Ter-
ceira Idade. Além da 
palestra, aconteceu uma 
série de ações de sen-
sibilização como: Roda 
de conversa e atividades 
educativas.

Para a secretária mu-
nicipal de Ação Social 
Daniele Silva, a cam-
panha Agosto Lilás é uma 
oportunidade de ampliar 
os canais de denúncias. 
“Durante o Agosto Lilás, 
reforçamos a divulgação 
dos canais de comuni-
cação em conjunto com 
a Secretaria de Comuni-
cação em apoio às víti-

mas, além de ações e 
atividades para garantir o 
combate à violência con-
tra a mulher, para que as 
pessoas tomem conheci-
mento, que saibam onde 
buscar ajuda e ajudem 
outras pessoas que este-
jam precisando”, aponta 
a secretária.

A prefeita Cláudia 
Botelho destacou a im-
portância da campanha 
Agosto Lilás no mu-
nicípio, “Não é aceitável 
qualquer tipo de violên-
cia, pior ainda no caso de 
violência contra a mul-
her. Todos nós devemos 
trabalhar no sentido de 
incentivar a proteção, o 
diálogo, e, muito impor-
tante, fazer a denúncia 
sempre que uma mulher 
for vítima de qualquer 
tipo de agressão”, enfati-
zou a prefeita.

Canais de Denúncia 

24 horas sobre a Vi-

olência contra a Mulher:
•         180 - Central 

direta de atendimento à 

mulher;
•         190 - Polícia 

Militar;

Da Redação

Nos primeiros seis 
meses de 2022, o Estado 
de São Paulo acumulou 
geração de 385 mil em-
pregos com crescimento 
de 3,1%, similar ao obser-
vado para o Brasil (3,3%). 
Correspondendo a 29% 
dos empregos criados no 
país (1,3 milhão) nesse 

período, de acordo com 
estudo da Fundação Seade 
com base nos dados do 
Cadastro Geral de Empre-
gados e Desempregados 
(Caged).

No acumulado de 12 
meses foram gerados 747 
mil empregos formais 
(6,1%) no Estado, resulta-
do de aumento nos serviços 
(461 mil), no comércio 

(142 mil), na indústria (87 
mil) e na construção (65 
mil) e pequena redução na 
agropecuária (-7 mil).

No mesmo período, os 
desempenhos mais ex-
pressivos foram verifica-
dos na capital (283 mil), 
nos demais municípios 
da RMSP (138 mil) e nas 
regiões administrativas de 
Campinas (112 mil), Soro-

caba (40 mil) e São José 
dos Campos (35 mil). Estas 
regiões responderam por 
81% dos empregos gerados 
no Estado.

Resultado mensal
Entre maio e junho, o 

emprego formal aumen-
tou 0,6% no Estado de 
São Paulo, variação sem-
elhante à verificada para 

o Brasil (0,7%). Foram 
gerados 80 mil empregos, 
em decorrência de 606 
mil admissões e 526 mil 
desligamentos. Com este 
resultado, o estoque de 
empregos formais no Es-
tado corresponde a 13 mil-
hões. As atividades com 
maiores variações relativas 
foram produção agrícola, 
pecuária, atividades flor-

estais e piscicultura (4,7%), 
enquanto as demais regis-
traram oscilações meno-
res: construção (0,7%), 
comércio (0,5%), indústria 
(0,3%) e o agregado dos 
serviços (0,6%) – neste 
último, destaque para ativ-
idades administrativas e 
serviços complementares 
(15 mil) e alojamento e 
alimentação (6,8 mil).

Da Redação 

Nesta semana, a Sec-
retaria da Educação 
do Estado de São Pau-
lo (Seduc-SP), por meio 
da Escola de Formação 
e Aperfeiçoamento do 
Profissionais da Educação 
(Efape), deu continuidade 
à formação e ao aprofun-
damento sobre segurança 

nas escolas, com um curso 
de aprendizagem sobre 
prevenção de acidentes e 
preservação socioambi-
ental.

O curso foi ministrado 
por agentes da Defesa Civil 
de São Paulo e técnicos 
do Instituto de Pesquisas 
Tecnológicas (IPT), que 
falaram sobre os impactos 
estruturais da não conser-

vação do meio ambiente 
e como isso pode afetar a 
dinâmica da rede escolar 
em diferentes situações, 
que variam desde a lo-
comoção dos alunos até 
abalos estruturais durante 
uma enchente.

Participaram da for-
mação os supervisores das 
Diretorias de Ensino, que 
serão responsáveis por 

repassar o aprendizado 
aos gestores das escolas 
estaduais, com intuito de 
tornar o ambiente escolar 
cada vez mais seguro aos 
alunos.  

Para as próximas for-
mações, que fazem parte 
do aperfeiçoamento do 
Programa Escola Mais 
Segura, coordenado pelo 
Gabinete Integrado de Se-

gurança e Proteção Escolar 
(Gispec) e o Programa de 
Melhoria da Convivência 
e Proteção Escolar (Con-
viva SP), os educadores da 
Efape planejam ter uma 
aprendizagem junto à Sec-
retaria de Segurança Públi-
ca e Polícia Militar, sobre 
quais métodos para pre-
venir atos de violência na 
escola e no convívio entre 

professores e estudantes.
O objetivo é ter a escola 

como um lugar destinado 
à mediação social e preser-
vação do direito à Edu-
cação, além da realização 
de projetos e ações artic-
uladas entre convivência 
e colaboração; articulação 
pedagógica e psicossocial; 
proteção, saúde e segu-
rança escolar.
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Prefeitura abre inscrições para oficinas 
de qualificação em informática

De Engenheiro Coel-
ho

A Prefeitura Munici-
pal de Engenheiro Coel-
ho abriu as inscrições 
para as oficinas de qual-
ificação em informática, 
promovidas no Centro 
de Referência da As-

sistência Social (CRAS).
As oficinas são gra-

tuitas e para participar, 
basta ter cadastro no 
Cadastro Único, com 
número de NIS.

C U R S O  D E  I N -
FORMÁTICA (Inclusão 
Digital)

As vagas são voltadas 
para jovens entre 15 e 
17 anos e para idosos, 
maiores de 60 anos.

Para participar, bas-
tar se inscrever direta-
mente no CRAS, entre 
os dias 15 e 26 de agosto, 
das 8h30 às 11h30 e das 
13h às 16h. As aulas têm 

previsão de início no 
fim do mês, no dia 29 de 
agosto.

O CRAS fica na rua 
Benedita Neves de Ol-
iveira, 441 – Jd Eldo-
rado I. Para mais in-
formações, basta entrar 
em contato através do 
telefone 19 3857-9427.

Prefeitura de Jaguariúna inaugura novo Centro de 
Especialidades Médicas e dobra capacidade de atendimento

Zoonoses atende em novo endereço em Artur Nogueira

Plantio de árvores no Barão inicia novo ciclo do Projeto ‘Uma 
criança uma árvore’

Águas de Holambra inicia Programa De Olho no Óleo em parceria 
com a Secretaria de Meio Ambiente

De Jaguariúna 

A Prefeitura de Jag-
uariúna inaugurou nesta 
segunda-feira, dia 15 de 
agosto, o novo Centro 
de Especialidades Médi-
cas da rede municipal de 
saúde. A nova unidade, 
localizada no Campus I 

da UniFAJ, na Rua Ama-
zonas nº 504, tem o dobro 
do número de salas de 
atendimento do prédio 
do antigo centro – são 26 
salas, com 21 especiali-
dades médicas em 2.075 
metros quadrados de área.

O novo Centro de Es-
pecialidades conta com 

25 salas de atendimento 
médico, além de uma sala 
de urgência, e também 
concentra o atendimen-
to do Programa de Obe-
sidade do Município. O 
prédio ainda abriga duas 
recepções de fácil acessi-
bilidade, espaço admin-
istrativo e refeitório. O 
projeto foi viabilizado por 
meio de uma parceria en-
tre a Secretaria de Saúde 
de Jaguariúna, o Grupo 
UniEduk e a Asamas (As-
sociação Santa Maria de 
Saúde).  

A cerimônia de inau-
guração contou com as 
presenças do prefeito Gus-
tavo Reis e da secretária 
de Saúde de Jaguariúna, 
Maria do Carmo de Ol-
iveira Pelisão, além do 
presidente da Câmara 
Municipal, Afonso Lopes 
da Silva, e dos também 

vereadores Romilson Sil-
va, Wilian Morrinho, José 
Muniz e Ton Proêncio; 
dos diretores da UniFAJ/
UniEduk, Ricardo Jorge 
Tannus e Flávio Fer-
nandes Pacetta; do pres-
idente da Asamas, Rene 
Penna Chaves Neto, e da 
presidente do conselho de 
administração da Asamas, 
Renata Malaquias Silva, 
entre outros convidados.

“Jaguariúna já é uma 
referência na área da 
Saúde, são poucas cidades 
que contam com aparel-
hos de tomografia e res-
sonância magnética. Nós 
ampliamos o número de 
leitos do Hospital Mu-
nicipal e agora chegamos 
a esse momento tão im-
portante dessa parceria 
com a UniEduk, que nos 
propicia atender a popu-
lação com mais qualidade 

e humanização”, declarou 
o prefeito.

“Essa é mais uma estru-
tura pública que traz qual-
idade para o atendimento 
ao usuário e também para 
os funcionários da saúde. 
São salas amplas, com 
ventilação e pé direito 
alto, que valorizam a am-
biência, a organização e a 
humanização do atendi-
mento”, disse a secretária 
Maria do Carmo.

“Quero parabenizar a 
todos que tornaram pos-
sível a inauguração desse 
novo centro. Foi um tra-
balho conjunto”, comemo-
rou Rene Chaves Neto, da 
Asamas.  

Já o diretor do Grupo 
UniEduk, Flávio Pacetta, 
destacou a qualidade do 
novo espaço. “Entregar 
um centro que só é equi-
parado ao atendimento 

privado é motivo de muito 
orgulho. A parceria pú-
blico-privada é a grande 
saída. Parabéns a todos”, 
comemorou.

O reitor da UniFAJ, Ri-
cardo Tannus, ressaltou a 
parceria com a Prefeitura 
que permite a aprendiza-
gem dos alunos de Me-
dicina da faculdade. “Nós 
queremos que os alunos 
aprendam na prática. E só 
vai aprender na prática se 
humanizarmos a medici-
na”, afirmou.

ATENDIMENTO
O novo Centro de Espe-

cialidades Médicas já está 
atendendo a população de 
Jaguariúna. O atendimen-
to é feito de segunda a sex-
ta-feira, das 7h às 17h, com 
agendamento de consultas 
das 7h às 13h, que também 
pode ser feito pelo telefone 
3500-1800.

A Secretaria de Saúde 
da Prefeitura de Artur 
Nogueira informou sobre 
a mudança de endereço da 
Zoonoses. O departamento 
passa a atender na Rua 
Laura Miranda, 571 – Jar-
dim Del Alamo, juntam-
ente com a Vigilância San-
itária e Epidemiológica.

De acordo com a 
secretária de Saúde, Ânge-
la Pulz Delgado, a decisão 

foi feita com o intuito de 
melhorar o atendimento ao 
público. “Queríamos um 
local mais amplo e onde 
pudéssemos atender com 
qualidade. Além disso, 
conseguimos unificar a 
zoonoses com a vigilância, 
o que melhora ainda mais 
a comunicação interna da 
nossa pasta”, justificou a 
responsável.

Caso a população ne-

cessite fazer contato com 
os profissionais do setor, 
o telefone continua o mes-
mo. Basta ligar 3877-1505 
para ser atendido(a).

ZOONOSES
É uma unidade de saúde 

pública tem como objetivo 
prevenir e controlar as 
zoonoses (doenças natu-
ralmente transmissíveis 
entre os animais e seres hu-

manos), doenças transmit-
idas por vetores e agravos 
produzidos por animais 
peçonhentos e controle de 
animais incômodos. 

Dentre as zoonoses de 
importância para a saúde 
pública e incidentes em 
áreas urbanas destacam-se 
a raiva, a leptospirose, a 
tuberculose, a brucelose e a 
toxoplasmose. As doenças 
transmitidas por vetores 

dependem de um animal 
invertebrado que transfere 
de forma ativa um agente 
etiológico (bactéria, vírus, 
protozoário) de um ani-
mal, inclusive o ser huma-
no para outro.

As principais doenças 
transmitidas por vetores 
são a dengue, chikungun-
ya, zika vírus, febre am-
arela, malária, leishma-
niose, doença de chagas e 

doenças transmitidas por 
carrapatos.

Entre as atividades mais 
comuns do departamento, 
pode-se listar: controle da 
Raiva, vacinação antir-
rábica de rotina em cães e 
gatos, controle de animais 
agressores, pesquisa de 
vírus rábico (exames labo-
ratoriais), etc.

De Itapira

A SAMA (Secretaria de 
Agricultura e Meio Am-
biente) retomou esse mês 
um projeto ambiental que 
visa o plantio de uma ár-
vore nativa para cada cri-
ança nascida no município. 
Entre os dias 20 de julho 

e 4 de agosto, técnicos da 
secretaria fizeram a re-
constituição de mata ciliar 
do córrego Barreiro, em 
Barão Ataliba Nogueira, 
reflorestando a área verde 
do Conjunto Residencial 
João Izac Cavenaghi com 
o plantio de 850 mudas de 
árvores nativas. 

Deste total, uma parte 
foi dedicada ao Projeto 
‘Uma criança uma árvore’, 
estabelecido pela Lei Mu-
nicipal n° 4.104/2007 e 
promulgada pelo prefeito 
Toninho Bellini em seu 
primeiro mandato. No 
levantamento feito pela 
SAMA, entre os dias 1ª 

de janeiro e 10 de agosto 
foram 376 crianças nasci-
das em Itapira, sendo 273 
no Hospital Municipal e 
103 na Santa Casa.

“Esse foi um plantio 
significativo e com essas 
ações estamos favorecendo 
a recomposição de nossas 
áreas verdes e da arbor-

ização urbana, aumentan-
do nossa projeção de copas 
arbóreas, minimização de 
processos erosivos, de-
gradação das áreas de ba-
cias hidrográficas pelo as-
soreamento e favorecendo 
qualidade de vida de nossa 
população”, destacam José 
Aparecido Perentel Rosti-

rola e Anderson Martel-
li, secretário e diretor da 
SAMA, respectivamente. 
“E continuaremos com 
esse projeto de plantio 
para cada criança nascida. 
Além de muito simbólico 
para as famílias, estamos 
contribuindo para o meio 
ambiente”, completaram.

Você sabia que o óleo de 
cozinha usado, aquele que 
sobrou de alguma fritura 
ou do preparo de uma re-
ceita, tem destino correto? 
Sim, e não é no ralo da 
pia, muito menos no vaso 
sanitário. A importância do 
descarte correto é tema de 
frequentes campanhas da 
Águas de Holambra através 
do Programa De Olho no 
Óleo, realizado pela área de 
Responsabilidade Social. A 
partir desse mês, a Águas 
de Holambra, em parceria 
com a SMA – Secretaria 
de Meio Ambiente, está 
disponibilizando coleto-

res de óleo usado para os 
interessados em aderir à 
campanha de descarte cor-
reto do óleo e preservação 
do meio ambiente.

“Infelizmente ainda é 
muito comum o descarte 
de óleo usado no ralo da 
pia. Além disso, existe o 
entendimento de que, ao 
misturar o óleo com de-
tergente ou água fervida, a 
gordura é reduzida. Isso é 
um equívoco, pois a reação 
‘desengordurante é apenas 
aparente e superficial”, ex-
plica o analista de Respons-
abilidade Social, Gabriel 
Bertolo. Segundo ele, os 

coletores são preparados 
para receber o óleo usado, 
disposto em garrafas pet. 
O analista explica ainda 
que a retirada do óleo usa-
do é feita por meio de uma 
parceria entre a Águas de 
Holambra e a Secretaria da 
cidade.

Gabriel alerta também 
sobre o impacto do descarte 
incorreto, tanto para as 
redes coletoras de esgoto, 
quanto para o meio ambi-
ente. “O descarte de óleo 
na rede coletora é uma das 
principais causas de entupi-
mento. Além disso, segun-
do o Instituto Trata Brasil, 

cada litro de óleo despejado 
na natureza polui cerca de 
20 mil litros de água. Por 
isso, a importância do des-
carte correto”.

DESTINAÇÃO
A armazenagem do óleo 

usado é de fácil acesso a 
toda população. Com al-
guns passos simples, é pos-
sível retirar o óleo usado 
do destino mais comum 
como conhecemos, o ralo 
da pia, e trazê-lo para um 
ambiente mais sustentável 
e ecológico.

Algumas dicas para o 
armazenamento:

1) Filtre o óleo. 
Após   utilizar o óleo 

para frituras, é necessário 
filtrá-lo assim que ele es-
friar, sobretudo se for em 
frituras que deixam restos 
de comida;

2) Armazene em garra-
fas PETs.

Após utilizar o óleo de 
fritura, resfriá-lo e filtrá-lo, 
armazene-o em uma garra-
fa PET. Essa atitude reduz 
os riscos de entupimento 
de tubulações e conserva 
o óleo para que ele seja en-
caminhado para os pontos 
de coletas e, também, para 
eventualmente ser utiliza-

do nas oficinas de sabão 
ecológico promovidas pelo 
Programa De Olho no Óleo.

CONTATO
Ficou interessado e quer 

um coletor no seu condomí-
nio ou mais informações 
sobre o projeto? Entre em 
contato pelo e-mail gabriel.
bertolo@miranteppp.com.
br.

Acesse também nosso 
site www.aguasdeholam-
bra.com.br e nossas redes 
sociais: Facebook www.
facebook.com/aguasde-
holambra e Instagram @
aguasdeholambra.
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Ações ambientais no aterro cumprem normas e favorecem 
excelente avaliação

De Itapira

O trabalho de gestão 
ambiental realizado pela 
SAMA (Secretaria de Ag-
ricultura e Meio Ambi-
ente) no aterro sanitário 
municipal garante que to-
das as normas técnicas do 
empreendimento sejam 
cumpridas. Em um des-
sas exigências, a Cetesb 
(Companhia Ambiental 
do Estado de São Pau-
lo) determina que sejam 
feitas análises das águas 
subterrâneas e superfi-
ciais visando à proteção 

dos lençóis freáticos e da 
qualidade dos solos.

Em julho essa análise 
foi feita por uma empresa 
especializada que fez a 
coleta de sete poços de 
monitoramento espal-
hados na área do aterro 
e dois pontos de águas 
superficiais de um cór-
rego que passa em área 
adjacente. Os resultados 
devem chegar em breve.

A l é m  d a  a n á l i s e , 
também foi feito no lo-
cal o plantio de 2.100 
m² de vegetação do tipo 
gramínea em talude ex-

terno do dique nº 2 de 
contenção, favorecendo 
a estabilidade da base de 
todo aterro e evitando 
possíveis processos ero-
sivos no período chuvoso. 
Também pensando nos 
períodos de chuva, foram 
implantados nesse dique 
10 metros de tubulação 
para drenagem de águas 
pluviais.

Complementando as 
ações, foram instalados 21 
metros de drenos de gases 
verticais e 100 metros de 
drenos horizontais. “To-
das as ações visam a ma-

nutenção da ótima gestão 
dos resíduos dispostos 
neste local e o enquadra-
mento desse empreen-
dimento nas legislações 
ambientais”, destacou 
José Aparecido Perentel 
Rostirola, secretário da 
SAMA.

Em maio, o Aterro 
Sanitário recebeu a nota 
9,4 da Cetesb (Compan-
hia Ambiental do Estado 
de São Paulo) no IQR 
– Índice de Qualidade 
dos Resíduos. Em abril 
do ano passado, graças à 
boa gestão da Prefeitura, 

o órgão ambiental conce-
deu a Licença Operativa 

do empreendimento com 
validade até 2026.

Em Jaguariúna, Rodrigo Garcia recebe título de cidadão, 
participa de reunião da RMC e lança plataforma Infratech 

Prefeitura reúne fanáticos do antigomobilismo em Artur 
Nogueira

Prefeitura firma parceria com o camp de mogi guaçu

Jaguariúna registra segundo caso de varíola dos macacos 
na cidade

De Jaguariúna

Em visita a Jaguariúna 
na manhã desta sexta-fei-
ra (12), o governador Ro-
drigo Garcia participou 
de reunião do Conselho 
de Desenvolvimento da 
Região Metropolitana 
de Campinas (RMC) e 
do lançamento da plata-
forma de projetos Infra-
tech – Gestão Pública 
Inteligente, pelo Institu-
to Movimento Cidades 
Inteligentes, realizados 
na Motorola. 

Já na sede da empresa, 
Garcia foi recebido pelo 
prefeito de Jaguariúna e 
presidente do Conselho 
da RMC, Gustavo Reis, 
e pelos presidentes da 
Motorola do Brasil, José 
Cardoso, e da Lenovo, 
Ricardo Bloj, por volta 
das 8h. 

O primeiro comprom-
isso na visita foi a entrega 
do Título de Cidadão 
Jaguariunense ao gover-
nador, que contou com 

as presenças do presi-
dente da Câmara de Jag-
uariúna, Afonso Lopes 
da Silva, e os também 
vereadores Walter Tozzi 
– autor do projeto que 
concedeu o Título a Ro-
drigo Garcia –, Cristiano 
Cecon, Willian Morrin-
ho, Ton Proêncio, José 
Muniz e Romilson Silva, 
além da vice-prefeita Rita 
Bergamasco.

“Nunca nossa cidade 
recebeu tantos recur-
sos do Governo do Esta-
do e teve tanta atenção 
no Palácio dos Bandei-
rantes. Nos últimos anos, 
o Governo do Estado 
liberou mais de R$ 30 
milhões em recursos para 
Jaguariúna”, disse Gus-
tavo Reis.

“Já recebi muitos títu-
los, mas é o primeiro que 
recebo dentro de uma 
fábrica. Por isso, quero 
agradecer muito esse 
carinho de vocês. Para 
mim, tem um significado 
muito especial receber 

esse título em Jaguariú-
na, uma cidade que eu 
admiro e acompanho o 
desenvolvimento”, disse 
o governador.  

Na sequência, Ro-
drigo Garcia participou 
da reunião ordinária 
do Conselho de Desen-
volvimento da RMC e do 
lançamento da platafor-
ma Infratech – Gestão 
Pública Inteligente, que 
visa o desenvolvimento 
regionalizado de cidades 
inteligentes com foco em 
inovação, economia, efi-
ciência e transparência.

“É um orgulho para 
Jaguariúna poder rece-
ber a visita de um gover-
nador que tem feito um 
grande trabalho e que 
tem um olhar de atenção 
aos municípios, dentro 
de uma das maiores e 
mais tecnológicas empre-
sas do Brasil e do mun-
do, que gera empregos e 
renda em nossa cidade”, 
comentou Gustavo Reis. 

O evento contou com a 

presença de mais de 40 de 
prefeitos, representantes 
das empresas Motorola 
e Lenovo, empresários 
e outros convidados. O 
deputado federal Genin-
ho Zuliani e o secretário 
estadual de Habitação, 
Flávio Amary, também 
estiveram presentes. 

INFRATECH
Segundo Luigi Longo, 

presidente do Institu-
to Movimento Cidades 
Inteligentes, o objetivo 
do Infratech é sensibili-
zar os agentes públicos 
para o entendimento dos 
benefícios que o geren-
ciamento de dados pode 
trazer aos municípios e o 
impacto evolutivo que a 
tecnologia pode oferecer. 
“Essa iniciativa pretende 
auxil iar prefeituras, 
aglomerações urbanas, 
regiões metropolitanas e 
consórcios a soluciona-
rem suas prioridades, 
sempre de forma idônea 
e transparente”, afirma.

A Prefeitura de Artur 
Nogueira reuniu diversos 
fanáticos do antigomo-
bilismo neste domingo 
(14) na Praça do Coreto. 
O evento de encontro de 
carros antigos foi realiza-
do através da Secretaria 
de Cultura & Turismo e 
deverá ocorrer todo mês. 

O “Classics Motors 
Reunion” teve entrada 
gratuita e a programação 
foi aberta para todos os 

públicos com classifi-
cação livre. Além dis-
so, a exposição contou 
com apresentações mu-
sicais ao longo da pro-
gramação.

Para participar, era 
necessária a doação de 
2kg de alimentos não 
perecíveis (por veícu-
lo) que serão destina-
dos aos assistidos do 
Fundo de Solidariedade 
nogueirense.

De Estiva Gerbi

A Prefeitura de Estiva 
Gerbi através da Prefeita 
Cláudia Botelho, firmou 
parceria com o CAMP 
- Centro de Aprendiza-
gem Metódica Profis-
sionalizante de Mogi 
Guaçu com o objetivo de 
atender 60 adolescentes 

por ano, ou seja, 30 por 
semestre.

O principal objetivo 
da parceria é disponibi-
lizar uma qualificação 
profissional e oferecer 
o primeiro emprego aos 
jovens de 15 à 17 anos, 
oriundos de famílias car-
entes de Estiva Gerbi.

O CAMP - Centro de 

Aprendizagem Metódi-
ca Profissionalizante é 
uma entidade não gov-
ernamental sem fins lu-
crativos que promove a 
inclusão social de jovens 
estudantes do ensino 
médio de escolas públi-
cas, oriundos de famílias 
carentes. Desde 1971, o 
CAMP desenvolve um 

trabalho socioeducati-
vo que os prepara para 
a vida e onde já foram 
encaminhados mais de 
9.000 adolescentes para 
o mercado de trabalho.

De acordo com a Pre-
feita Cláudia Botelho, as 
inscrições serão abertas 
na próxima segunda-fei-
ra (15), na Secretaria de 

Educação para seleção 
dos 30 primeiros adoles-
centes. Ainda de acordo 
com a Prefeita, para o 
projeto de fato iniciar, é 
preciso da autorização da 
Câmara de Vereadores, 
que deve votar também 
na segunda-feira, em re-
gime de urgência. “Esta-
mos atendendo o pedido 

da população estivense 
e iniciando mais este 
projeto que deve bene-
ficiar os jovens na quali-
ficação profissional e na 
obtenção do primeiro 
emprego. Como sempre 
digo, na nossa admin-
istração o trabalho de 
verdade, não para”, en-
fatizou a Prefeita.

De Jagauriúna

Jaguariúna regis-
trou o segundo caso de 
varíola dos macacos na 

cidade. De acordo com 
dados divulgados pela 
Secretaria da Saúde do 
Estado, nesta quarta-fei-
ra, dia 10 de agosto, 

foram confirmados mais 
quatro casos de varíola 
dos macacos na região, 
sendo 1 em Jaguariúna 
e 3 em Campinas.

Este é o segundo caso 
confirmado na cidade 
em uma semana.  O 
Departamento de Co-
municação da Prefeitu-

ra informou, que esse 
novo caso se trata de um 
homem de 37 anos, que 
esteve em viagem a São 
Paulo antes do início dos 

sintomas.
O paciente apresenta 

sintomas leves, está em 
isolamento domiciliar e 
sendo monitorado. 
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Rua: Dr. José Alves, nº403 – Centro – Mogi Mirim / SP  
CNPJ. 08.996.378/0001-07 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº. 01/2019 
PROCESSO SELETIVO EDITAL Nº. 01/2019 
CONVOCAÇÃO DE APROVADOS EM 
PROCESSO SELETIVO PARA PROVIMENTO 
DE VAGAS DO QUADRO DO CONSÓRCIO 
INTERMUNICIPAL DE SAÚDE “08 DE ABRIL” 
– CON8. 
 O PRESIDENTE DESTE CONSÓRCIO, com sede administrativa na cidade de Mogi 
Mirim, Estado de São Paulo, na Rua Dr. José Alves, nº 403 – Centro, no uso de suas 
atribuições legais, que homologou o resultado dos aprovados e classificados em 
processo seletivo, divulgado através do edital, o qual foi publicado nesta imprensa no dia 
16 de Agosto de 2019, observando as necessidades dos serviços, o número de vagas 
existentes e a estrita ordem de classificação. CONVOCA o(s) candidato(s) abaixo 
relacionado(s) a comparecer (em) no endereço mencionado, no prazo de 07 (sete) dias 
úteis a contar desta convocação, no horário das 09h00 às 12h00, para entrega dos 
documentos admissionais (CTPS Original / 01 foto 3x4 / Cópias: CPF / RG / PIS / 
Título de Eleitor / Reservista / Comprovante de Endereço / Diploma / Histórico 
Escolar / Certidão de Nascimento ou Casamento / CNH / Carteira Funcional / 
Declaração de Bens / Certidão de Nascimento e CPF de Filhos menores de 14 
anos). O candidato convocado para a contratação obriga-se a declarar no prazo 
mencionado acima se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi selecionado. O 
candidato que não comparecer no prazo acima estabelecido será considerado 
desistente, conforme previsto em Edital. 

 
 

RELAÇÃO DO(s) CONVOCADO(s) EFETIVO(s) 
 

1- PARA O CARGO DE: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO 
  CLASSIF.  INSCRIÇÃO.           NOME.                                                              RG. 

17 98300099 MARCELO DE MORAES 298113855 

18 98300122 RENATO MARTINI 445304674 

  
 

2- PARA O CARGO DE: BIOMÉDICO 
  CLASSIF.  INSCRIÇÃO.           NOME.                                                              RG. 

11 17903214 LAIS DE LIMA VIEIRA 49011409x 

 
 
 

Mogi Mirim, 16 de Agosto de 2022. 
 

Rodrigo Falsetti  
Presidente 

4º Qualifica Fatec tem inscrições abertas em Mogi 
Mirim 

Mogi Mirim realiza campanha agosto dourado: a 
importância da amamentação

De Mogi Mirim

Começaram nesta se-
gunda-feira (15) as in-
scrições para o Qualifica 
Fatec. Estudantes ma-
triculados no terceiro 
ano do Ensino Médio 
têm até 19 de agosto para 
preencher o formulário 
online e se inscrever em 
um dos quatro minicur-
sos presenciais ofereci-
dos pela Faculdade de 
Tecnologia do Estado 
(Fatec) Mogi Mirim, a 
partir de setembro.

Nesta terceira edição, 
o Qualifica Fatec oferece 
20 vagas para cada uma 
das quatro qualificações: 
Conceitos Iniciais da 
Elétrica e da Eletrônica; 
Introdução à Automação 
Industrial; Introdução à 
Fundição; e Introdução 
à Usinagem. Cada curso 
tem carga horária de 10 
horas distribuídas por 5 
encontros presenciais, 
nos laboratórios da Fatec 
Mogi Mirim, com profes-
sores da faculdade.

“O Qualifica Fatec tem 

por objetivo principal 
proporcionar gratuita-
mente aos jovens suas 
primeiras experiências 
com o ensino superior, 
por meio do oferecimen-
to de minicursos, possi-
bilitando conhecer mel-
hor as áreas mecânica e 
mecatrônica”, explica o 
diretor da Fatec André 
Giraldi.

Os interessados po-
dem se inscrever em mais 
de um curso. Para confir-
mar a inscrição, além de 
preencher o formulário 

eletrônico, é necessário 
comparecer à secretaria 
acadêmica da Fatec, no 
período de 22 a 26 de 
agosto, das 13 às 17 horas. 
No dia da confirmação 
presencial, a Fatec sugere 
a doação de alimentos 
não perecíveis, que serão 
encaminhados a institu-
ições de assistência social 
da cidade.

Mais informações pelo 
e-mail nelma.valverde@
fatec.sp.gov.br ou pelos 
telefones (19) 3806-3139 
/ 3806-2181 – ramal 212.

De Mogi Mirim

O Agosto Dourado é 
um mês dedicado ao in-
centivo do aleitamento 
materno. Com a cele-
bração do Dia Mundial 
da Amamentação, real-
izado anualmente em 1º 
de agosto, o mês dá in-
ício à Semana Mundial 
de Aleitamento Materno 
(1 a 7 de agosto).

A história do agos-
to  dourado teve  in-

ício em 1990, durante 
um encontro da Or-
g a n i z a ç ã o  M u n d i a l 
de Saúde (OMS) e a 
Unicef, em que foi fun-
dada a Aliança Mundial 
de Ação Pró-Amamen-
tação.

Um ano depois, em 
1991, a Aliança criou 
a Semana Mundial de 
Aleitamento Materno. 
Todos os anos, durante 
essa data, é definido um 
tema para ser explora-

do e divulgado em 120 
países, incentivando a 
amamentação.

No Brasil, a Lei nº 
13.435, de 2017, institui 
o Agosto Dourado como 
mês do aleitamento ma-
terno, data em que serão 
intensificadas ações de 
conscientização e es-
clarecimento sobre a 
importância do aleita-
mento na vida da mãe e 
do bebê.

Em Mogi Mirim, a Lei 

n° 3.486/2001, instituiu 
a Semana Municipal do 
“Aleitamento Mater-
no” em Mogi Mirim, a 
ser comemorada anual-
mente no mês de Maio.

Um dos objetivos do 
Agosto Dourado é es-
clarecer a importância 
da amamentação. Af-
inal, o leite materno é 
considerado o melhor 
alimento para o bebê 
após seu nascimento.

É por meio deste al-

imento que a criança 
recebe anticorpos da 
mãe, protegendo-o con-
tra doenças que podem 
ser fatais logo após o 
nascimento.

Considerando a im-
portância do aleitamen-
to materno as Unidades 
de Atenção Primário em 
Saúde realizam dentro 
de suas atividades de 
promoção e prevenção 
ações junto a gestante 
com intuito de sensibili-

za-las e prepará-las para 
o aleitamento materno.

Neste mês de agosto 
o serviço Municipal de 
Saúde estará intensifi-
cando as ações para que 
chegue ao alcance de 
toda população Mogi-
miriana a importân-
cia do aleitamento ma-
terno, através das se-
guintes ações durante 
a vacina BCG, teste do 
Pezinho, consulta com 
Pediatra e pré natal.

Editais Rocam e PM apreendem 
quase 170 pedras de crack 
em bairro de Mogi Mirim

Jovem é violentada no 
“pedalinho” de Mogi Guaçu

De Mogi Mirim

Policiais militares da 
Rocam (Rondas Osten-
sivas com Apoio de Mo-
tocicletas) apreenderam, 
na tarde de quarta-feira 
na Zona Leste da cidade, 
uma grande quantidade 
de crack e apreenderam 
três suspeitos, inclusive 
dois menores de 17 anos.

A ação teve início por 
volta das 15h30, quando 
o sargento James Dean e 
o cabo Bernardes, em pa-
trulhamento pela rua Jan-
ete Clair, no bairro Linda 
Chaib, desconfiaram de 
um carro com três pessoas 
dentro.

Tratava-se de um 
Chevrolet Corsa, branco. 
A todo o momento, um 
dos passageiros olhava 
para trás para ver onde 
estavam os motociclistas 
da Rocam. A apreensão e 
nervosismo dos passage-
iros aumentou ainda mais 
as suspeitas dos PMs que 
passaram a acompanhar 

o veículo.
Foi dado ordens de 

parada, com sinais lu-
minosos e sonoros, mas 
foram ignoradas pelo con-
dutor do carro. Sendo as-
sim, foi realizada a abord-
agem do Corsa. Ao descer 
do carro, a motorista, bas-
tante nervosa e falando 
“perdi, perdi....”, entregou 
ao cabo Bernardes, que 
havia se juntado à oper-
ação, 56 pedras de crack 
que estavam em dois pa-
cotes.

Com o apoio da poli-
cial feminina Biazotto, a 
menor foi revistada e nada 
de ilícito foi achado com 
ela. Porém, no interior do 
Corsa os PMs localizaram 
mais duas porções de 
crack, um rolo de filme 
plástico e dois celulares. 
Também durante a perse-
guição, um dos policiais 
da Rocam havia flagrado 
os passageiros dispen-
sando algo na rua Valério 
Dester Troytino.

Eles retornaram ao lo-

cal e localizaram mais 
quatro “kits”. Totalizan-
do 112 pedras de crack. 
Através de uma consul-
ta via rádio, os policiais 
militares souberam que 
todos os três abordados, 
mesmo os menores, já 
haviam sido presos ou 
apreendidos por tráfico 
de drogas, porém sem 
penas a cumprir. Até mes-
mo o Corsa possuía um 
alerta de ação criminosa, 
com informações de estar 
transportando drogas.

Os três jovens, foram 
levados à CPJ (Central de 
Polícia Judiciária) onde 
a delegada de plantão, 
Raquel Casali, ratificou 
a prisão da motorista do 
carro e a indiciou por 
tráfico de drogas. A menor 
e o menor também per-
maneceram apreendidos 
e vão responder por ato 
infracional análogo ao 
tráfico de drogas. Nes-
ta ação também partici-
param outras três viaturas 
da Polícia Militar.

De Mogi Guaçu

Uma jovem de 19 anos 
foi estuprada na noite de 
segunda-feira (8) na área 
verde e de lazer conheci-
do como “Pedalinho”, no 
Jd. São Camilo, em Mogi 
Guaçu.

Segundo o boletim de 
ocorrência, por volta das 
18h30, a GCM (Guarda Civil 
Municipal) foi acionada por 
populares, informando que 
uma moça estava na rua, 
chorando e alegando que 
tinha sido vítima de violên-
cia sexual.

No local, ela contou aos 
GCM’s que caminhava pela 
rua Marli Aparecida Leme 
e percebeu que estava sen-
do acompanhada por um 
homem de aproximada-
mente 25 anos e tentou cor-
rer, mas foi agarrada por ele.

De acordo com o bole-
tim, o homem pegou a víti-
ma pelos cabelos, a agrediu 
com socos no rosto e a levou 
para dentro do pedalinho. 
Ele teria aproveitado a es-
curidão do local, provocada 
pela pouca iluminação e 
copas de grandes árvores, 
tirou suas roupas e praticou 

o crime de violência sexual.
Os guardas municipais 

fizeram buscas pelo local 
e ruas aos arredores, mas 
nenhum suspeito foi local-
izado.

A jovem foi levada à San-
ta Casa para atendimento 
e exames médicos. Na se-
quência, ela foi encaminha-
da ao IML (Instituto Médico 
Legal) para exame de corpo 
de delito.

O caso foi encaminhado 
à DDM (Delegacia de Defesa 
da Mulher) e será investi-
gado para identificação do 
autor do estupro.

EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 0001229-68.2022.8.26.0666 O(A) MM. Juiz(a) de 
Direito da Vara Única, do Foro de Artur Nogueira, Estado de São Paulo, Dr(a). PALOMA MOREIRA DE ASSIS 
CARVALHO, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) ELIOT RODRIGUES MACEDO, Brasileiro, Solteiro, RG 
44.037.319-0, CPF 368.887.658-06, com endereço à AVENIDA SANTOS DUMMONT, 2048, ITAMARATY, CEP 13160-
000, Artur Nogueira - SP que por este Juízo, tramita de uma ação de Cumprimento de sentença, movida por 
SOCIEDADE CAMPINEIRA DE EDUCAÇÃO E INSTRUÇÃO. Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sabido, nos 
termos do artigo 513, §2º, IV do CPC, foi determinada a sua INTIMAÇÃO por EDITAL, para que, no prazo de 15 (quinze) 
dias úteis, que fluirá após o decurso do prazo do presente edital, pague a quantia de R$ 1.004,04, devidamente 
atualizada, sob pena de multa de 10% sobre o valor do débito e honorários advocatícios de 10% (artigo 523 e 
parágrafos, do Código de Processo Civil). Fica ciente, ainda, que nos termos do artigo 525 do Código de Processo Civil, 
transcorrido o período acima indicado sem o pagamento voluntário, inicia-se o prazo de 15 (quinze) dias úteis para que o 
executado, independentemente de penhora ou nova intimação, apresente, nos próprios autos, sua impugnação. Será o 
presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Artur 
Nogueira, aos 12 de julho de 2022. K -12e16/08
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Prefeito assina novo convênio com Santa Casa para 
realização de cirurgias eletivas

Cultura abre chamamento público para artesãos 
interessados em participar da Festa das Nações

Córrego dos Macacos recebe serviços de limpeza e 
manutenção

Equipe participa de Reunião para conhecer nova lei 
de emissão de alvarás

De Mogi Guaçu

O prefeito Rodrigo 
Falsetti assinou nesta 
quarta-feira, dia 10 de 
agosto,  novo convê-
nio com a Santa Casa 
de Misericórdia para a 
realização de cirurgias 
eletivas abrangendo a 
média e alta complexi-

dade nas áreas de orto-
pedia, cardiovascular, 
ginecologia e urologia, 
com duração inicial de 
cinco meses, podendo 
ser prorrogado. Esse é o 
segundo termo assina-
do com o hospital, a fim 
de diminuir as deman-
das de cirurgias rep-
rimidas do município. 

A principal novidade é 
a inclusão de procedi-
mentos ortopédicos.

O novo convênio foi 
tema de reunião no ga-
binete nesta semana, 
quando o chefe do Exec-
utivo recebeu a equipe 
da Secretaria Munici-
pal de Saúde, liderada 
pelo secretário munic-
ipal Gildo Martinho de 
Araújo. O vice-prefeito 
Major Marcos Tucku-
mantel, o chefe de Ga-
binete, Ruben Novaes, 
e o vereador Luciano da 
Saúde também partici-
param. Estão previstas 
275 cirurgias entre to-
das as especialidades, 
sendo 55 por mês. Desse 
total, 14 procedimentos 
serão ortopédicos. O 
investimento é de R$ 

1.079.589,22,  sendo 
R$ 1 milhão de emenda 
parlamentar do dep-
utado estadual Altair 
Moraes conquistada 
por intermédio da ver-
eadora Lili Chiarelli.

“Nós estamos dis-
cutindo aqui um pla-
no de ação que será 
colocado em prática 
para avançarmos com 
as cirurgias reprimidas. 
Com esse novo convê-
nio, nossa meta é andar 
dois anos a fila em al-
gumas especialidades. 
Nós temos os recursos 
para esse novo pacote e 
vamos buscar mais para 
ampliarmos a oferta”, 
destacou o prefeito.

A maior demanda diz 
respeito à área de orto-
pedia, com pacientes 

que aguardam desde 
2016. A pandemia da 
Covid-19 agravou ain-
da mais a situação por 
conta de as cirurgias 
terem sido canceladas. 
“Nós vamos avançar no 
atendimento de algu-
mas especialidades e 
estamos confiantes na 
retomada das cirurg-
ias ortopédicas, nossa 
principal demanda. Va-
mos conseguir avançar 
e reduzir expressiva-
mente as fi las”,  res-
saltou o secretário de 
Saúde.

A s  c i r u r g i a s  j á 
começam a ser realiza-
das a partir deste mês 
pelo corpo clínico da 
Santa Casa. O convê-
nio foi feito nos mes-
mos moldes do assina-

do em outubro do ano 
passado, quando 510 
cirurgias eletivas foram 
realizadas – todas rel-
acionadas a sistemas 
circulatório, digestivo, 
urinário, neurológico 
e osteomuscular. É im-
portante destacar que o 
repasse financeiro será 
mediante a execução 
d o s  p r o c e d i m e n t o s 
cirúrgicos.

Os pacientes serão 
atendidos conforme o 
tempo em que estão na 
fila de espera e as ciru-
rgias serão agendadas 
seguindo a ordem do 
Cadastro de Demanda 
por Recurso (CDR). As 
especialidades elen-
cadas abrangerão cri-
anças, jovens, adultos 
e idosos.

De Mogi Guaçu

Nesta sexta-feira, 12 
de agosto, a Secretar-
ia Municipal de Cultu-
ra publicou no Diário 
Oficial do Município o 
edital 34/2022, no qual 
consta o chamamento 
público para artesãos e 
trabalhadores manuais 
interessados em par-
ticipar da 1ª Festa das 
Nações de Mogi Guaçu, 

que será realizada nos 
dias 27 e 28 de agosto, 
no período das 12h às 
23h, no Centro Cultur-
al. O diário oficial pode 
ser acessado pelo link 
https://dosp.com.br/
exibe_do.php?i=Mjc-
2MjUx.

As inscrições serão 
realizadas presencial-
mente na próxima quar-
ta-feira, 17 de agosto, 
das 14h às 15h, na sede 

da Secretaria Munici-
pal de Cultura, local-
izada na Avenida dos 
Trabalhadores, 2.651, 
no Jardim Camargo. O 
sorteio dos seleciona-
dos e o credenciamento 
serão feitos no mesmo 
local a partir das 15h e 
os interessados deverão 
acompanhar o sorteio. 
O edital completo pode 
ser acessado por meio 
do link https://bit.ly/

festanacoesartesaos.
Serão selecionados 

40 artesãos para o even-
to, mas o número pode 
ser aumentado caso a 
Secretaria de Cultura 
julgue pertinente e re-
ceba inscrições sufici-
entes. 11 países estarão 
representados na Festa 
das Nações, que vai re-
unir atrações culturais 
(dança, música, artesan-
ato), comidas e bebidas 

típicas dos países. Tam-
bém haverá a escolha da 
Rainha das Nações.

“É importante desta-
car que cada expositor 
precisa ter a sua barraca 
e equipamentos para 
montagem de seu es-
paço. A medida deve ser 
de até 3x3m² (três met-
ros quadrados). Cada 
artesão será responsável 
também por providen-
ciar as suas próprias 

mesas, cadeiras e ex-
positores e também a 
parte de iluminação e 
extensão com réguas 
em bom estado”, falou a 
secretário municipal de 
Cultura, André Sastri.

Mais  informações 
podem ser solicitadas 
pelo e-mail:  sc-con-
t a t o @ m o g i g u a c u .
sp.gov.br ou pelo tele-
fone e WhatsApp (19) 
3811.8650.

Mogi Guaçu

Nesta semana, o Parque 
Linear do Córrego dos Ma-
cacos, na Zona Sul, está 
recebendo os serviços de 
manutenção de limpeza e 
também de remoção das 
macrófitas. O trabalho é 
coordenado pela Secretaria 
Municipal de Agricultura, 
Abastecimento e Meio Am-
biente (SAAMA) e conta 
com o apoio e colaboração 
de equipes das Secretar-

ias de Obras e Mobilidade 
(SOM) e de Serviços Mu-
nicipais (SSM).

O assessor técnico da 
SAAMA, Jean Canato, con-
tou que no local também 
está sendo construída uma 
rampa de acesso na área do 
barranco ao lado do córrego 
com o intuito de facilitar o 
trabalho. “Como as máqui-
nas que utilizamos para a 
limpeza são de pequeno 
porte, existe uma certa di-
ficuldade para que as mes-

mas tenham acesso à água e 
possam executar o serviço. 
Por isso, a construção de-
sta rampa de acesso se fez 
necessária”, disse.

Jean Canato contou que 
o trabalho de remoção de 
macrófitas está sendo re-
alizado de forma manual 
porque o bolsão d’água do 
córrego se encontra assore-
ado com o acúmulo de sedi-
mentos, detritos, lixo e out-
ros materiais levados para 
dentro dele pelas águas das 

chuvas, do vento ou mesmo 
por ação humana. “Por 
causa do assoreamento 
não é possível navegar de 
barco e retirar as macrófitas 
da lâmina d’água. Esta re-
moção será feita ao longo de 
1,5 quilômetro do córrego”, 
comentou

Macrófitas são plantas 
aquáticas de adaptação e 
que habitam em ambientes 
variados de águas doce, 
salobra e salgadas e ainda 
em água estacionária e 

corrente. “Vamos remover 
cerca de 15 toneladas de 

macrófitas que estão dentro 
do córrego”, finalizou.

De Mogi Guaçu Nesta quarta-feira, 
10 de agosto, equipe 

da Secretaria Munici-
pal de Planejamento e 

Desenvolvimento Ur-
bano (SPDU) participou 
de uma reunião na Sec-
retaria de Planejamento 
e Urbanismo (Seplurb) 
de Campinas. O encon-
tro serviu para apre-
sentar aos servidores 
guaçuanos as legislações 
recentes daquele mu-
nicípio sobre os pro-
cedimentos de emissão 
de alvarás para eventos 
e para o setor de bares, 
restaurantes e casas no-
turnas.

Participaram da re-
união na Seplurb,  o 
secretário adjunto de 
Planejamento e Desen-
volvimento Urbano de 
Mogi Guaçu, Vinicius 
Francisco Gurjão, a di-
retora do Departamento 
de Gestão, Mara Silvério 
dos Reis Souza e a as-
sessora técnica Daniela 

Ramalho Rodrigues, 
que foram recebidos 
pela secretária da pasta, 
Carolina Baracat Lazin-
ho, e pelo coordenador 
de Uso do Solo, Vagner 
Bassan.

Os guaçuanos pud-
eram esclarecer dúvidas 
sobre a lei complemen-
tar 356/2022 e sobre o 
decreto 22.153/2022, 
que  t ratam sobre  a 
emissão de alvarás, fis-
calização de eventos 
e punições para quem 
desrespeitar as regras. 
“Esta nova legislação 
permitiu desburocra-
tizar e digitalizar o pro-
cesso de concessão de 
alvarás para eventos de 
Campinas. Estivemos lá 
para aprender mais para 
que, no futuro, o modelo 
seja implantado tam-
bém em Mogi Guaçu”, 

disse Vinícius Gurjão.
O secretário-adjunto 

contou que a equipe 
ainda conheceu o de-
creto 22.242/2022, de 
Campinas, que definiu 
as regras para a solic-
itação de alvarás para 
extensão de horário de 
funcionamento para o 
setor de entretenimen-
to em Campinas, como 
bares, restaurantes e ca-
sas noturnas e de shows, 
os limites sonoros a ser-
em seguidos e também 
a responsabilidade da 
fiscalização pela Guarda 
Municipal de Campinas.

“A secretária Caroli-
na Baracat nos apresen-
tou a Cartilha Bar Amigo 
da Vizinhança, que faz 
parte da campanha para 
levar o setor a se regu-
larizar dentro da nova 
legislação”, concluiu.
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Atletas do futebol sub-12 de Estiva Gerbi vão disputar a final 
da Copa Mandi de Mogi Guaçu

De Estiva Gerbi

Os nossos jovens guer-
reiros do futebol sub 12 
de Estiva Gerbi estão na 
final da Copa Mandi de 
Mogi Guaçu. A equipe es-
tivense venceu a partida 

da semifinal disputada na 
manhã deste sábado (13), 
por 2×1 contra o time 
BTS Chiarelli.

Os dois gols foram 
marcados pelo jogador 
Mateus sob o comando 
do professor e treinador 

Roberto Totti. E o jogo da 
final será disputado no 
próximo sábado, dia 20, 
em Mogi Guaçu.

Importante salientar 
que essa equipe é uma 
das atendidas através do 
programa Escolinhas de 

Esportes pela Secretaria 
de Esportes e Recreação 
da Prefeitura de Estiva 
Gerbi. Para participar, é 
gratuito e basta realizar 
a inscrição no Centro 
Esportivo “Mário Rocha” 
de segunda à sexta-feira.

Engenheiro Coelho participa de amistoso de futebol em 
Cosmópolis

Prefeitura inicia inscrições para escolinha de vôlei

De Engenheiro Coelho

As equipes sub-15 e 
sub-17, da escolinha de 
futebol da Secretaria 
Municipal de Esporte 
e Lazer de Engenheiro 
Coelho, participaram de 
um amistoso, realizado 
na manhã de sábado (13) 

em Cosmópolis. Os jogos 
aconteceram no campo 
do 30 de novembro, no 
bairro Cidade Alta, con-
tra os times da Escolinha 
Du10.

Na primeira partida, 
do sub-15, o jogo ter-
minou empatado, pelo 
placar de 2 a 2, com gols 

marcados por Luiz Hen-
rique e por Maurício.

Na segunda partida, 
do sub-17, Engenheiro 
Coelho não conseguiu 
superar a equipe ad-
versária. O jogo termi-
nou com o placar de 3 a 
2, com os gols marcados 
pelo Fernando e pelo 

Matheus, pela equipe de 
Engenheiro Coelho.

Os alunos estiveram 
acompanhados  pelo 
superintendente de es-
portes, Diogo Mansur, 
pelo professor da es-
colinha, Wagner Augus-
to Gomes e por Ricardo 
Afonso, o Mabola.

De Engenheiro Coelho

A Prefeitura Munici-
pal de Engenheiro Coel-
ho, através da Secretaria 

Municipal de Esporte e 
Lazer, abre as inscrições 
para a escolinha de vôlei, 
que acontece no Ginásio 
Municipal Poliesportivo 

Gov. Mário Covas.
Para participar, basta 

ter entre 12 e 17 anos e 
fazer a inscrição a partir 
de segunda-feira (8), na 

sede da secretaria de es-
porte, no ginásio munic-
ipal, levando uma cópia 
do RG. Um responsável 
pela criança deve acom-
panhar, para assinar a 
matrícula.

As aulas acontecem as 
terças e quintas-feiras, 
no período da manhã, 
das 8h30 às 10h30 e 
a tarde, das 13h30 às 
15h30.

A previsão da secre-
taria de esporte é que as 
atividades da escolinha 
de vôlei tenham início no 
dia 15 de agosto.
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